

Municipio de La Ligua llama a evacuar desde las 12:00 horas en las zonas costeras de la Comuna tras terremoto en Rusia

El Municipio de La Ligua, en atención a la emergencia que está viviendo el país tras al terremoto registrado en Rusia, y que ha generado una alerta de tsunami en las costas de Chile, llama a evacuar la zona costera de la comuna de La Ligua desde las 12:00 horas.

Se recomienda seguir todas las indicaciones que estarán entregando las autoridades pertinentes en ese horario. Asimismo se llama a informarse por las vías oficiales.

Anuncio Patrocinado

El Municipio de La Ligua tendrá a disposición de la emergencia todo el personal de seguridad pública, emergencias, operaciones y salud en los sectores que corresponda.

Estarán actualizando la información a través de las redes del Municipio. Comuna de La Ligua en Facebook y @laliguacl en Instagram.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?